

INHALT

Europa: Politik, Wirtschaft und Kultur

Janusz Józef Węc, Die Perspektive von EU-Vertragsänderungen bis 2025 Jahr und ihre Implikationen für Polen

Marek Rewizorski, Zwischen Feilschen und Argumentieren: Kontextueller Blick auf die Rolle der EU in der G20

Sebastian Paczos, Politische Führung in der Europäischen Union in Zeiten der Krise

Tomasz Morozowski, Die Europäische Union auf der Suche nach einer Antwort auf die wirtschaftliche Expansions Chinas in Europa

Wojciech Bąba, Die Beziehungen postsowjetischer Staaten Europas mit der Europäischen Union – Stand und Perspektiven

Katarzyna Nagel, Determinanten aktiver Arbeitsmarktpolitik in den Staaten Mittelosteuropas

Magdalena Kapela, Katarzyna Osiecka, Einfluss der Arbeitskosten auf den polnischen Export

Grzegorz Dybowski, Qualitätsveränderungen im globalen Ernährungssystem

Jerzy Menkes, Anna Kociołek-Pęksa, Das Axiom der Menschenrechte als Maßstab des Pragmatismus der Vereinten Nationen. Ein neues Sicherheitsparadigma und die Menschenrechte – Metaphorisierung im Recht

Cezary Kościelniak, Krise oder die Suche nach einer neuen Formel für die Humboldtuniversität

Anna Szczepańska-Dudziak, Das Konsulat der USA in Poznań – Im Schatten des Kalten Krieges (1946-1951)

Katarzyna Jędraszczyk, Die orthodoxe Kirche in der Ukraine und Russland nach 2013 und die politischen Herausforderungen des russisch-ukrainischen Konflikts sowie der Frage der Grenzen der Souveränität

Julita Rachwalska, Pole-Katholik, Deutscher-Protestant – National-konfessionelle Stereotypen in der Bevölkerung von Kościerzyna in der Zwischenkriegszeit 1920-1939

Marlena Dzikowska, Marian Gorynia, Barbara Jankowska, Aleksandra Kania, Katarzyna Mroczek-Dąbrowska, Piotr Trąpczyński, Die globale Wirtschaftskrise aus einer makro- und mikroökonomischer Perspektive Polens und Griechenlands

CONTENTS

Europe: Politics, Economy, Culture

Janusz Józef Węc, Perspectives of the system reform of the European Union by 2025. Implications for Poland

Marek Rewizorski, Between bargaining and arguing. Contextual view on the European Union's role in the G20

Sebastian Paczos, Political leadership in the European Union during crisis

Tomasz Morozowski, The European Union in search of an answer to the Chinese economic expansion in Europe

Wojciech Bąba, Relations between the European countries of the former USSR and the European Union – current state and future perspectives

Katarzyna Nagel, Determinants of Active Labour Market Policy in Central and Eastern European countries

Magdalena Kapela, Katarzyna Osiecka, The impact of labour costs on Polish export

Grzegorz Dybowski, Quality changes in the world food system

Jerzy Menkes, Anna Kociołek-Pęksa, The axiology of human rights as a determinant of the UN's pragmatism. A new paradigm of security and human rights – metaphorization in the law

Cezary Kościelniak, Crisis or a quest for a new formula of the Humboldtian university

Anna Szczepańska-Dudziak, The US Consulate in Poznań - in the shadow of Cold War rivalry (1946-1951)

Katarzyna Jędraszczyk, The Orthodox Church in Ukraine and Russia after 2013 in the face of political challenges, the Ukrainian-Russian conflict, and questions about the limits of sovereignty

Julita Rachwalska, A Polish Catholic, a German Evangelical – the presence of a national and confessional stereotype among the inhabitants of Kościerzyna in the interwar period (1920-1939)

Marlena Dzikowska, Marian Gorynia, Barbara Jankowska, Aleksandra Kania, Katarzyna Mroczek-Dąbrowska, Piotr Trąpczyński, Global economic crisis – a macro- and microeconomic perspective in Poland and Greece

PL ISSN 0033-2437



I Z

Czasopismo Instytutu Zachodniego w Poznaniu

1 (366)
2018

PRZEGLĄD ZACHODNI

1 (366) 2018

I Z

Europa: polityka, gospodarka, kultura

Zmiany ustrojowe w Unii Europejskiej do 2025 r.

Kontekstualne spojrzenie na rolę Unii Europejskiej w G20

Przywódstwo polityczne w Unii Europejskiej w dobie kryzysu

Ekspansja gospodarcza Chińskiej Republiki Ludowej w Europie

Relacje europejskich państw b. ZSRR z Unią Europejską

Polityka rynku pracy w krajach Europy Środkowo-Wschodniej

Wpływ kosztów pracy na polski eksport

Zmiany w światowym systemie żywnościowym

Aksjologia praw człowieka w pragmatyce ONZ

Kryzys czy nowa formuła uniwersytetu humboldtowskiego

Konsulat USA w Poznaniu (1946-1951)

Cerkiew prawosławna na Ukrainie i w Rosji po 2013 roku

Stereotyp narodowościowo-wyznaniowy wśród ludności kościerskiej okresu międzywojennego

Perspektywa makro- i mikroekonomiczna globalnego kryzysu w Polsce i Grecji

Instytut Zachodni

PRZEGLĄD ZACHODNI